

27.07.2005: Rausch und Rekonstruktion - poolbar-Festival

Die IG Bildende Kunst und das poolbar-Festival haben gemeinsam einen Kunst-Wettbewerb zum Thema "Im Rausch" ausgeschrieben. Burkert und Tornquist haben mit ihrem Projekt "Rausch und Rekonstruktion" die Jury überzeugt. Ihr interaktives Projekt vereint Zerstörungswut und Aufräumarbeiten - und das Publikum kann sich aktiv daran beteiligen. Zwei Tische mit Porzellan, an einem ein Hammer mit integrierter Kamera - und die offizielle Erlaubnis, alles kurz und klein zu schlagen -, am anderen die Scherben, bereit wieder zusammen gesetzt zu werden.